



- *Servicio de Infectología celebró el "Día Mundial de Lucha contra el SIDA"*

HOSPITAL NACIONAL HIPOLITO UNANUE REALIZÓ CAMPAÑA INFORMATIVA SOBRE VIH – SIDA



En el marco de las celebraciones por el "Día Mundial de la Lucha Contra el SIDA", el Hospital Nacional Hipólito Unanue, a través del Equipo multidisciplinario de la estrategia Sanitaria ITS-VIH/SIDA, llevó a cabo una feria de prevención del VIH y realizó exámenes de prueba rápida para el descarte del Virus de Inmunodeficiencia Humana o VIH-SIDA.

Durante la actividad se llevó a cabo acciones de Consejería sobre VIH, Atenciones Psicológicas y Juegos lúdicos, concursos acompañados de premios para niños y adultos. Las pruebas rápidas de VIH – SIDA se dieron tanto a los trabajadores de Salud como al público en general interesado en éste descarte.

En la actualidad, el VIH/SIDA afecta alrededor de 75 000 personas en el Perú, de las cuales el Hospital Nacional Hipólito Unanue atiende a 2350, que son pacientes inscritos en Terapia Anti Retroviral de Gran Actividad (TARGA).



El Agustino, 01 de Diciembre de 2014

OFICINA DE COMUNICACIONES